
Melilli. Polverino dell'Ilva,
Zappulla:  "Il  ministro
interrompa  il  conferimento
nella discarica Cisma"
“Chiedo al ministro Gian Luca Galletti di interrompere il
conferimento  del  polverino  dell’Ilva  nella  discarica  Cisma
Ambiente  di  Melilli”.  La  richiesta  parte  dal  deputato
nazionale Pippo Zappulla, che già in passato ha affrontato il
tema  con  il  ministro  dell’Ambiente  ottenendo,  all’epoca,
rassicurazioni  in  merito.  Alla  sua  interrogazione
parlamentare, infatti, Galletti aveva risposto garantendo che
si  trattava  di  sostanza  non  pericolosa  per  la  salute  dei
cittadini e che il conferimento era soltanto transitorio e
temporaneo. Rassicurazioni che non sembra corrispondere alla
realtà. Il parlamentare del Pd lo dice a chiare lettere. “Il
traffico  di  rifiuti  industriali  dall’Ilva  e’  diventato
costante, intenso e di grandi quantità’-osserva l’esponente di
maggioranza- Ed e’ sacrosanta e legittima la preoccupazione
che  sta  crescendo  tra  le  associazioni  ambientaliste
coinvolgendo sempre piu’ intere comunità’ poiché, tra l’altro,
questo conferimento e smaltimento si inserisce in una zona e
territorio  già  fortemente  interessato  e  compromesso  da
profondi  e  gravissimi  processi  di  inquinamento  ambientale.
Questo allarme crescente tra la popolazione impone il massimo
della chiarezza e delle informazioni sulla sostanza polverino,
sulle modalità di trasporto, sugli eventuali rischi per la
salute e per l’ambiente, sulle ragioni che hanno trasformato
uno  smaltimento  momentaneo  in  una  situazione  di  fatto
strutturale. In attesa che il Ministro e la Regione forniscano
tutte  le  garanzie  e  le  informazioni  al  territorio  e
istituzioni locali -conclude Zappulla- chiedo al Ministro Gian
Luca Galletti di interrompere il conferimento del polverino
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alla discarica Cisma Ambiente di Melilli”.

Palazzolo.  Inaugurata  la
mostra dei presepi alla Casa
Museo Antonino Uccello
E’  stata  inaugurata  la  mostra  di  presepi  alla  Casa  museo
Antonino Uccello. E’ un percorso nella storia di Palazzolo
attraverso la rappresentazione in miniatura di vicoli, strade,
monumenti, come le chiese, l’area archeologica, il castello
medievale. Sono i tre presepi di Giovanni Leone che da venerdì
sono esposti alla Casa museo “Antonino Uccello” di Palazzolo,
nell’allestimento che racchiude anche i presepi della famiglia
Mozzicato – Lombardo. La mostra promossa in collaborazione con
il Lions Club di Palazzolo Acreide è stata presentata nella
sala  Verde  del  Municipio  alla  presenza  del  sindaco  Carlo
Scibetta, del direttore del Polo regionale di Siracusa per i
siti culturali – Galleria di palazzo Bellomo Lorenzo Guzzardi,
dal  dirigente  della  Casa  museo  Salvatore  Cancemi,  dal
presidente del Lions Nicola Farina. “L’inaugurazione di questa
mostra di presepi – ha sottolineato il sindaco Scibetta – dà
il via alle iniziative promosse per il Natale di quest’anno.
Un plauso a Giovanni Leone che ha deciso di donare i presepi
alla  Casa  museo,  sono  convinto  che  la  donazione  oltre  ad
arricchire la casa sarà un’occasione per raccontare la storia
e il territorio di Palazzolo”. Farina ha sottolineato il forte
legame tra Palazzolo e Canicattini nel segno della Casa museo:
i presepi della famiglia Mozzicato –Lombardo provengono da
Canicattini, come Uccello che creò a Palazzolo la casa museo,
ma anche il Lions che copre territorialmente pure Canicattini,
un legame tra i due paesi all’insegna dell’arte. Guzzardi ha
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tracciato una lunga e dettagliata presentazione dei presepi
ribadendo  la  collaborazione  nata  in  questi  anni  con  il
territorio dell’area Iblea nella valorizzazione e fruizione
dei beni culturali. I manufatti dei presepi di Leone sono
stati  realizzati  con  carta,  cartone,  colla,  gesso,  creta,
polistirolo, mollica di pane raffermo, colori a terra. La
mostra si potrà visitare fino al 7 gennaio.

Augusta. Carcere più pulito,
Ugl: "Ora maggiore salubrità
e sicurezza"
Sembrano migliorate le condizioni del carcere di Augusta. Un
dato positivo, emerso a seguito della visita nella struttura
da  parte  del  segretario  nazionale  dell’Ugl  Polizia
Penitenziaria,  Alessandro  De  Pasquale,  con  il  dirigente
nazionale Nello Bongiovanni. I poliziotti penitenziari hanno
segnalato agli esponenti del sindacato le criticità lavorative
in  cui  operano.  “Ho  trovato  un  carcere  pulito  e  ben
organizzato – afferma De Pasquale – e non mi aspettavo la
calorosa accoglienza del personale ed ho anche apprezzato la
correttezza istituzionale del Direttore, del suo vice e del
comandante del reparto.
Il carcere di Augusta – aggiunge Bongiovanni – può ritenersi
strutturalmente più adeguato e meno disumano, anche grazie
alle passate lotte sindacali dell’Ugl Polizia Penitenziaria,
sempre in prima linea per la tutela dei diritti delle donne e
degli uomini della polizia penitenziaria. Ma il percorso di
modernizzazione non è terminato – conclude Bongiovanni – e
come sindacato chiediamo maggior sicurezza per i poliziotti e
più salubrità nei penitenziari, come recentemente chiesto dal
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Segretario Nazionale De Pasquale al Ministro della Giustizia
Andrea Orlando”.

Canicattini.  Area  pedonale,
installati  i  semafori:
rimosse le barriere mobili
Niente barriere mobili agli ingressi dell’area pedonale della
piazza  e  via  XX  Settembre.  Da  ieri,  sono  attivi  tre
segnalatori luminosi, con due colori: verde, per indicare la
circolazione libera, rosso quando l’ingresso è interdetto ai
veicoli nell’area.
Escluse  dunque  le  barriere  mobili  (che  tra  l’altro  i
trasgressori spostavano a loro piacimento per pas-sare, e che
in alcuni casi rappresentavano, altresì, un impedimento per i
cittadini disabili autorizzati o per i mezzi di soccorso), il
rispetto  del  divieto  di  transito  con  veicoli  nell’isola
pedonale è demandato alla responsabilità dei cittadini, così
come in tantissime città, e al rispetto da parte degli stessi
delle  norme  del  Codice  della  Strada  e  delle  Ordinanze
sindacali.
Il  controllo  invece,  come  si  può  leggere  nell’apposita
cartellonista installata accanto al semaforo lu-minoso con le
indicazioni  anche  degli  orari  dell’attivazione  dell’isola
pedonale (prefestivi dalle ore 19:30 alle 24:00, e nei festivi
dalle  ore  13:00  alle  ore  24:00  e  tutte  le  volte  che  il
semaforo  sarà  Rosso),  è  affidato  sempre  alla  Polizia
Municipale che, 24 ore su 24, per individuare e multare i tra-
sgressori, si avvale anche delle telecamere del sistema di
videosorveglianza
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Lentini.  Bombe  carta
artigianali, arrestato 22enne
Agenti della Polizia di Stato, in servizio al Commissariato di
Lentini,  hanno  arrestato  Samuele  Grasso  (classe  1994),
residente a Carlentini e già noto alle forze di Polizia, per
il reato di detenzione illegale di munizioni ed esplosivi. In
particolare,  il  giovane,  durante  un  controllo  in  un  noto
esercizio pubblico sito in Via Etnea, alla vista della polizia
si dava a precipitosa fuga e, raggiunto dagli agenti, veniva
trovato in possesso di una bomba carta artigianale.
A  seguito  di  successiva  perquisizione  domiciliare  venivano
rinvenute altre tre bombe carta artigianali, due bilancini di
precisione e alcuni barattoli contenenti polvere pirica. Dopo
le  formalità  di  rito,  è  stato  condotto  nel  carcere  di
Cavadonna.

Augusta.  Avviato  il
trasferimento  del  Pronto
soccorso  e  Radiologia  del
"Muscatello"
Superati  gli  aspetti  organizzativi  e  burocratici,sono  già
avviate le operazioni per il trasferimento del Laboratorio
analisi, del Pronto soccorso e della Radiologia dell’ospedale
Muscatello di Augusta dai vecchi ai nuovi locali del nuovo
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padiglione.Lo  rende  noto  il  direttore  generale  dell’Asp,
Salvatore Brugaletta. I lavori di parziale completamento del
nuovo padiglione sono stati realizzati con i fondi PO Fesr
2007-2013 per un importo di 3 milioni e 210 mila euro con il
completo adeguamento dei locali alle vigenti norme di legge
per l’insediamento dei suddetti reparti.
Il completamento delle operazioni di trasferimento è previsto
per la fine di questo mese di dicembre ed in questa fase
l’erogazione dei servizi non subirà alcuna sospensione con un
disagio, si auspica, ridotto al minimo per gli utenti, secondo
un  piano  organizzativo  predisposto  dal  direttore  sanitario
dell’ospedale Alfio Spina. Il trasferimento dei tre reparti
nei nuovi locali consentirà, a questo punto, anche il pieno
utilizzo della passerella di collegamento tra i due padiglioni
già in esercizio.
“Il trasferimento del Laboratorio analisi, del Pronto soccorso
e  della  Radiologia  nel  nuovo  padiglione  dell’ospedale  di
Augusta  –  sottolinea  il  direttore  generale  Salvatore
Brugaletta – è l’ulteriore dimostrazione, insieme a quanto già
realizzato  sino  ad  ora,  della  ferma  volontà  di  questa
Direzione aziendale di portare a compimento il programma che
consegnerà al territorio megarese una struttura ospedaliera
più adeguata sotto il profilo impiantistico e strutturale e
dotata di nuovi ed importanti servizi sanitari secondo il
disegno già preordinato che vedrà l’ospedale di Augusta polo
di riferimento oncologico provinciale e Centro regionale per
la diagnosi e cura delle patologie da esposizione all’amianto,
tra i punti cardine del piano di riorganizzazione predisposto
dall’Azienda”.
Il direttore generale ricorda che dal suo insediamento ad oggi
nell’ospedale di Augusta sono stati realizzati i lavori di
ristrutturazione  e  adeguamento  delle  sale  operatorie  del
vecchio  padiglione,  l’adeguamento  alla  prevenzione  incendi
(compartimentazione antincendio, rilevazione fumi, impianto di
allarme EVAC). Con l’accordo quadro biennale viene curata la
manutenzione, l’ammodernamento ed il mantenimento dei presidi
antincendio anche nel nuovo padiglione. E’ stata realizzata la



nuova cabina elettrica, installato un nuovo gruppo elettrogeno
ed un gruppo di continuità e messi in esercizio gli impianti
di  riscaldamento  e  condizionamento  nel  nuovo  padiglione  e
nuova  centrale  di  gas  medicali.  Sono  stati  completati  la
segnaletica e parcheggi ed i lavori di completamento della
passerella di collegamento del vecchio e del nuovo padiglione
che è già entrata in servizio, è stata realizzata la nuova
camera  mortuaria  con  annessa  sala  autoptica,  sono  stati
eseguiti  numerosi  interventi  di  manutenzione  ordinaria  e
straordinaria dei locali del vecchio padiglione, tra questi in
particolare, nei servizi Farmacia, Bar e corridoio antistante,
Pronto Soccorso.
Inoltre,  è  stata  realizzata  l’integrazione  strutturale
ospedale/territorio  secondo  il  modello  “Cittadella  della
Salute” con il trasferimento nel nuovo padiglione di tutti gli
ambulatori territoriali ed è stata migliorata l’organizzazione
del  lavoro  nei  reparti  con  l’incremento  dei  posti  letto
disponibili  sia  in  Chirurgia  che  nel  nuovo  reparto  di
Neurologia.  Di  rilevante  importanza,  infine,  l’istituzione
dell’ambulatorio  di  Consulenza  Genetica  al  Muscatello  di
Augusta,  di  recente  inserito  nella  Rete  regionale  della
Genetica medica.

Siracusa.  Forestali,  monito
della  Uila:  lunedì  focus
sulle prospettive per il 2017
Dal Direttivo provinciale della Uila (i lavoratori agricoli
della Uil) un nuovo monito sulla situazione dei forestali. Che
si avvia oramai verso una completa definizione ma sulla cui
vicenda i vertici del sindacato preferiscono tenere sempre
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alta l’attenzione. Lunedì a Palazzolo e mercoledì a Cassaro
due importanti focus per fare un consuntivo sulla situazione
sviluppatasi negli ultimi mesi con un occhio però a ciò che
potrà riservare il 2017 oramai alle porte.
I  responsabili  della  Camera  Sindacale  Uil  di  Palazzolo
Acreide, Salvatore Tanasi e Sebastiano Dell’Albani, hanno così
convocato un’assemblea di fine anno che si terrà lunedì 19
dicembre alle 18.30 in via Roma 85, per discutere appunto
delle ultime novità in ambito Forestale, nel settore agricolo
e nel comparto del Patronato. La riunione sarà presieduta dal
Responsabile Provinciale della Uila Uil di Siracusa per il
settore Forestale Gianni Garfì, che ha aggiunto: “Il recente
direttivo  Uila,  a  cui  ha  preso  parte  anche  il  nostro
segretario  regionale  Nino  Marino  –  ha  detto  Garfì  –  ha
rappresentato un importante momento per fare un consuntivo
della  stagione  nella  camera  sindacale  sui  lavoratori
forestali. Devo dire che nella nostra provincia tutto sommato
è  stato  un  anno  tranquillo,  tranne  l’episodio  di  qualche
settimana fa quando si è verificato un piccolo problema con
l’azienda che aveva bloccato i cantieri. Nella nuova camera
sindacale  di  Palazzolo  si  parlerà  di  questo,  si  farà  un
consuntivo che verrà poi ripetuto a Cassaro mercoledì”.

Priolo.  Sosta  selvaggia,
protesta  del  Pd:  "Pochi
controlli"
La mancanza di adeguati controlli per arginare il malcostume
della sosta selvaggia. E’ motivo di protesta per il Pd di
Priolo, che con il segretario de I Giovani del Pd di Priolo,
Giuseppe Giucastro, tuona contro l’amministrazione comunale.
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“Una situazione inaccettabile- la definisce l’esponente del
Partito Democratico – così come serio è il problema relativo
alla gestione del traffico cittadino. Impossibile percorre le
vie Pentapoli e Scalora nelle ore di punta. Nel caso di via
Scalora, peraltro, l’abbattimento del ponte e il transito di
mezzi pesanti acuiscono le difficoltà, per non parlare delle
soste  selvagge  in  via  Castel  Lentini  e  via  Pentapoli  che
rappresentano un vero problema per i commercianti.Via Salso e
via  Pirandello  si  trovano  in  una  situazione  di  degrado
assoluto”.  Della  questione  si  sono  occupati  i  consiglieri
Alessandro  Biamonte  e  Fiducia,  che  hanno  evidenziato  la
questione in commissione, senza alcun esito. Parte, dunque, un
auspicio.  “Che  questo  annoso  problema  conclude  Giucastro-
possa essere risolto prima delle festività natalizie”.

Marzamemi tra i 20 paesi più
belli  d'Italia.  "Ora
riconoscimento Unesco"
Il borgo di Marzamemi è nella lista dei 20 Paesi più belli
d’Italia stilata da Skyscanner per il 2016. “Un ulteriore,
qualificato riconoscimento della straordinaria bellezza di un
luogo unico, che va tutelato”, dice il consigliere Anci Salvo
Sorbello che ben conosce la località.
“Importanza vitale ha l’inserimento della Tonnara di Marzamemi
nei siti del Val di Noto, che già fanno parte del Patrimonio
mondiale  Unesco.  Tra  l’altro,  l’autorevole  esponente
dell’Unesco, Ray Bondin, che proprio in questi giorni è a Noto
e ad Avola, si è espresso in maniera molto favorevole per
l’inserimento  di  Marzamemi  nella  World  Heritage  List”,
continua Sorbello.

https://www.siracusaoggi.it/marzamemi-tra-i-20-paesi-piu-belli-ditalia-ora-riconoscimento-unesco/
https://www.siracusaoggi.it/marzamemi-tra-i-20-paesi-piu-belli-ditalia-ora-riconoscimento-unesco/
https://www.siracusaoggi.it/marzamemi-tra-i-20-paesi-piu-belli-ditalia-ora-riconoscimento-unesco/


Che invita a compiere ogni sforzo per far compiere all’estremo
sud est siciliano un ulteriore salto di qualità.

Melilli. Consegnate le borse
di  studio,  assegni  da  200
fino a 1.000 euro
Sono state consegnate a Melilli le borse di studio ai 31
studenti che hanno conseguito il diploma di istruzione di
primo e secondo grado e di laurea con il massimo dei voti. A
consegnare le pergamene e gli assegni sono stati il sindaco
Giuseppe Cannata, l’assessore alla pubblica istruzione, Nuccio
Gigliuto,  l’assessore  alle  politiche  culturali  Daniela
Ternullo e alle politiche sociali Vincenzo Coco.
Contenti ed emozionati i ragazzi che, per l’occasione, hanno
occupato gli scranni dei consiglieri comunali, venendo poi
chiamati uno ad uno per la consegna e la foto di rito. Ai 17
giovanissimi  che,  nel  2015,  hanno  raggiunto  il  traguardo
dell’ex licenza media sono stati elargiti 250 euro ciascuno;
alle  due  studentesse  che  hanno  raggiunto  la  “maturità”
(entrambe  al  liceo  scientifico  “Corbino”  di  Siracusa)  500
euro; ai 7 che hanno completato il percorso universitario con
laurea specialistica 1.000 euro e ai 5 che hanno ottenuto
anche  la  lode  1.100  euro.  Nessun  premiato  per  le  lauree
triennali  dato  che  non  ci  sono  stati  ragazzi  che  hanno
ottenuto  il  massimo  dei  voti.  In  questo  caso  l’assegno
previsto era di 600 euro.
“E’ dal 1999 – ha detto il primo cittadino – che premiamo le
eccellenze melillesi. Quando istituimmo per la prima volta le
borse  di  studio,  l’assessore  al  ramo  ero  proprio  io.
Inizialmente  erano  destinate  soltanto  ai  ragazzi  delle
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famiglie meno abbienti, da qualche anno però abbiamo deciso di
premiare tutti perché anche i figli dei nuclei per cosi dire
benestanti  hanno  diritto  a  ricevere  una  gratificazione
economica per l’impegno profuso nello studio. Auguro a chi ha
terminato  il  percorso  di  formazione  di  trovare  presto  un
lavoro e di non scoraggiarsi o abbattersi mai di fronte agli
ostacoli della vita. Occorre affrontarli con intelligenza e
capacità, con spirito di sacrificio e buona volontà”.
<>.  Prima  del  congedo,  foto  di  gruppo  a  sottolineare  un
momento importante e che resterà impresso nella mente dei
giovani studenti melillesi.


